

Alix Chardiny

Nouvelle membre du conseil d'administration du CCAS, Alix Chardiny déborde d'énergie et d'idées pour faire changer le regard de notre société sur les personnes en situation de handicap.



"Ce n'est pas parce que nous sommes handicapés que nous ne pouvons pas réaliser nos rêves..."

Pouvez-vous vous présenter ?

Je m'appelle Alix Chardiny, j'ai bientôt 24 ans, et je travaille au Café joyeux de Lyon. Cette entreprise solidaire emploie, dans plusieurs cafés en France, des personnes en situation de handicap mental ou cognitif. Nous sommes tous formés sur différents postes afin de devenir autonomes en tant qu'équipiers polyvalents. En ce moment, je suis cuisinière et serveuse. C'est très important pour moi de parler avec les convives et de pouvoir prendre soin d'eux. Une fois mon diplôme d'état d'agent de restauration obtenu, j'aimerais travailler dans une cantine d'école pour avoir le même rythme que les enfants et pouvoir passer du temps avec Victoire, ma nièce et filleule de 4 ans. Pour l'instant, c'est compliqué car je travaille trois week-end sur quatre. Mais cela ne m'empêche pas de profiter de mes temps libres en allant à des concerts notamment. La natation tient également une grande place dans ma vie. J'ai décroché l'or au 50 mètres nage libre lors des championnats de France handisports organisés à Antibes en avril dernier.

Vous semblez bien connaître Cédric Barbiero, notre conseiller municipal délégué à la petite enfance et à la famille...

Oui ! C'est en faisant des petits jeux avec sa fille Lya - qui avait à l'époque un an - que j'ai fait la connaissance de Cédric et sa femme Maryline, deux parents magnifiques !

Cette rencontre coup de cœur a eu lieu au sein de l'association Trisomie 21 Rhône. Depuis, nous avons fait du chemin ensemble... et même un grand voyage à travers la France à l'occasion de la marche des 21, organisée par Cédric et l'association en 2019. Ce périple de 21 jours a permis de partir à la rencontre de personnes qui ne connaissent pas forcément notre handicap et de leur parler de notre quotidien. Le regard des autres est malheureusement souvent difficile et, plus on grandit, plus on en prend conscience. Par le biais de jeux et d'échanges, nous avons réuni 21 propositions pour une société plus inclusive dans tous les domaines : scolarisation,

logement, santé, démarches administratives, transports... Et j'ai eu la chance, avec Cédric, de pouvoir remettre toutes ces propositions à Sophie Cluzel, qui était, à l'époque, secrétaire d'état chargée des personnes handicapées. Découvrir l'assemblée nationale le jour de mes 20 ans, c'était un beau cadeau d'anniversaire !

Vous êtes très investie pour faire bouger les choses justement...

À Oullins, il y a une véritable dynamique autour du handicap et ce depuis plusieurs années maintenant. Pour preuve, je viens d'intégrer le conseil d'administration du Centre communal d'action sociale (CCAS). C'est une véritable reconnaissance pour moi et la confirmation de l'implication de la Ville en matière de handicap. Je ne savais pas du tout ce qu'était un CCAS et je découvre donc plein de choses. La responsable administrative me transmet, plusieurs jours avant les réunions et de manière facile à lire et à comprendre (méthode Falc que les gens commencent à connaître), les sujets qui vont être évoqués pour que je puisse travailler tous les thèmes avec ma maman. Je suis très heureuse de faire partie de ce groupe de travail. Avec Cédric et l'association DNA (Drôle de nom pour une association) qu'il a fondée en 2022 avec Tassadit Bellabas et dont je suis la vice-présidente au côté de Jean-Philippe Mayne, président, nous préparons une nouvelle marche des 21. Pour cette édition prévue les 23 et 24 septembre prochain, et organisée à Pierre-Bénite et Oullins, nous proposons à tout le monde de nous rejoindre pour participer aux 21 événements prévus pendant 21 heures sur le thème du sport, des arts et de la culture, de la nature et de la citoyenneté. Une soirée dansante caritative est aussi organisée par Oullins of courses et les commerçants le vendredi 30 juin à partir de 18h30 dans la Salle des fêtes du parc Chabrières. Tous les profits seront reversés à l'association DNA, et permettront, tout comme la Marche des 21, de faire changer votre regard sur les personnes en situation de handicap et vous prouver que nous avons, tous, toute notre place dans la ville, le pays et le monde entier !



VILLE D'OULLINS-PIERRE-BENITE

HÔTEL DE VILLE
PLACE ROGER SALENGRO - BP 87
69923 OULLINS CEDEX
04 72 39 73 13

MAIRIE DÉLEGUÉE DE PIERRE-BENITE :
HÔTEL DE VILLE
PLACE JEAN JAURÈS
69 310 PIERRE-BÉNITE
04 78 86 62 62

► **HORAIRES** ([HTTP://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?](http://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?))

@ CONTACTEZ-NOUS